

PROGRAMA “TECHO DIGNO”

● ANTECEDENTES

En la Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Directivo del Instituto Veracruzano de Fomento al Desarrollo Regional hoy Instituto Veracruzano de la Vivienda (INVIVIENDA), celebrada el día 20 de diciembre del año 2005, se aprobó mediante Acuerdo número CD/111/05 un programa de mejoramiento a la vivienda denominado “Peso a Peso”, cuyas características de operación y cobertura del programa fueron aprobadas en la Segunda Sesión Ordinaria celebrada el día 5 de abril del 2006, mediante ACUERDO 010/06 y modificadas a través del Acuerdo número CD051/2014, en la Segunda Sesión Extraordinaria del Consejo Directivo de este Instituto, celebrada el 24 de octubre del 2014, tal programa se implementó y ha sido desarrollado por el Instituto para la atención social de solicitantes de acciones de mejoramiento a la vivienda, mediante la dotación de láminas para la reparación de techos; el cambio de denominación al nombre del programa por el de “Techo Digno”, se realizará en la sesión próxima inmediata del Consejo Directivo del Instituto, al igual que la aprobación de los presentes Reglas de Operación para su inmediata publicación.

Conforme a las estadísticas e índices de marginación recientes del CONEVAL el Estado de Veracruz se ubica dentro de las ocho entidades del país con mayor grado de rezago social, de los 212 municipios en que se divide el Estado, 38 municipios (17.92%) están considerados como de muy alto rezago social, 55 municipios (25.94%) están considerados con alto grado de rezago social y el 43 % de los municipios del Estado se encuentran en situación vulnerable, siendo una de las demandas más sentidas y reiteradas por el sector poblacional el pedir apoyo para la reparación de sus techos que permitan mitigar su necesidad, brindándoles protección contra las condiciones medioambientales.

Es por ello que el Instituto Veracruzano de la Vivienda al tener como misión el atender las necesidades de vivienda de los sectores de la población que se encuentran en situación de pobreza, ha continuado con el desarrollo del programa en mención, con la finalidad de seguir proporcionando a las familias veracruzanas un “Techo Digno”, contribuyendo y en apego al Plan Veracruzano de Desarrollo 2011 – 2016, en específico al eje “Construir el Presente: Un Mejor Futuro para todos”.